



## **DKKF- Landeslehrgang Kampfrichter und Kämpfen**

Wie immer ging es heiß zu, als Großmeister Michael Schumann im NIBUKAI zu Gast war. Diesmal im doppelten Sinn, denn bei umwerfend heißen Außentemperaturen fand auch in diesem Jahr wieder das Kampfrichter- Seminar statt, mit Tipps und Tricks zum Kämpfen als Bonbon.

Die Schüler des NIBUKAI beteiligten sich rege an den gestellten Aufgaben und lernten das DKKF- All- Style- Wettkampf- Regelwerk gründlich kennen. Besonders beeindruckend war die Erkenntnis, dass auch Kampfrichter nur Menschen sind und nicht alles sehen können, was der Kämpfer für einen guten Treffer gehalten hat. Damit das möglichst wenig vorkommt, schulten alle Ihre Wahrnehmung und befolgten den wichtigsten Rat: Fair und ehrlich zu bleiben!

Im Anschluss daran wurde wieder gekämpft und Neues ausprobiert, was allen Beteiligten sehr viel Spaß bereitet hat. Wir bedanken uns ganz herzlich bei Großmeister Schumann und freuen uns schon aufs nächste Jahr!

Gabriele Freyberg  
2. Vorsitzende DKKF